
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ  
PRESIDÊNCIA

ORDEM DO DIA  
73ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2020 

23/9/2020

 PROPOSIÇÃO AUTOR ASSUNTO

1 REQUERIMENTO

2

3

4

5
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7 INDICAÇÃO SOLICITA A PAVIMENTAÇÃO DAS RUAS DO BAIRRO DO PRADO.

                                                                                                                            
                                                                                                                            

PROCESSO 
ADMINISTRATIVO

FASE DE 
TRAMITAÇÃO

PROTOCOLO WEB N° 
09220007/2020

VEREADOR 
IB BRÊDA E 
OUTROS

REQUER A INCLUSÃO DO PROJETO DE LEI Nº 80/2020, NA 
PAUTA, EM REGIME DE URGÊNCIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
277/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09090009/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA PODA DE ÁRVORE NA RUA SÃO LUIZ, CONJ. 
HENRIQUE EQUELMAN, NO BAIRRO DO ANTARES, MACEIÓ-AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
281/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09090010/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO, NA AVENIDA ANTÔNIO 
LISBOA DE AMORIM QUE LIGA A NOVA AVENIDA HUMBERTO 

GOMES DE BARROS, BENEDITO BENTES, MACEIÓ-AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
283/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09090011/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA MUTIRÃO DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO, LOCALIZADO NA 
AVENIDA GUAXUMA NA PARTE EXTERNA DA ESCOLA ESTADUAL 
DEPUTADO RUBENS CANUTO, NO BAIRRO DO BENEDITO BENTES, 

MACEIÓ-AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
279/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09090012/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA PODA DE ÁRVORE NA AVENIDA CACHOEIRA DO MEIRIM 
EM FRENTE A UNIVERSIDADE TIRADENTES (UNIT), NO 

BENEDITO BENTES, MACEIÓ-AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
285/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09090013/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO LOCALIZADO NA 
RUA SÃO JORGE COM A RUA EMPRESÁRIO HUMBERTO ANTÔNIO 

OMENA, NO BAIRRO DO ANTARES, MACEIÓ-AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
09100014/2020

VEREADOR 
LOBÃO

DISCUSSÃO 
ÚNICA



8 INDICAÇÃO 

9 INDICAÇÃO SOLICITA A  REFORMA DA PRAÇA DA FACULDADE, PRADO.
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PROTOCOLO WEB N° 
09100015/2020

VEREADOR 
LOBÃO

SOLICITA A COLOCAÇÃO DE DOIS REDUTORES DE VELOCIDADE 
NA RUA CELESTINO AGRIPINO DA HORA, JACINTINHO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
09100016/2020

VEREADOR 
LOBÃO

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO 
N° 043/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09140006/2020

VEREADORA 
SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA SERVIÇO DE TROCA DE LÂMPADAS EXISTENTE POR 
LÂMPADAS DE LED NA RUA BOA SORTE, LOCALIZADA NO BAIRRO 

DE PONTA GROSSA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO 
N° 044/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09140007/2020

VEREADORA 
SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA SERVIÇO DE TROCA DE LÂMPADAS EXISTENTE POR 
LÂMPADAS DE LED NA RUA SANTA CATARINA, LOCALIZADA NO 

BAIRRO DE PONTA GROSSA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO 
N° 045/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09140008/2020

VEREADORA 
SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA SERVIÇO DE TROCA DE LÂMPADAS EXISTENTE POR 
LÂMPADAS DE LED NA RUA TIRADENTES, LOCALIZADA NO 

BAIRRO DE PONTA GROSSA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO 
N° 046/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09140009/2020

VEREADORA 
SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA SERVIÇO DE TROCA DE LÂMPADAS EXISTENTE POR 
LÂMPADAS DE LED NA RUA PAISSANDÚ, LOCALIZADA NO BAIRRO 

DE PONTA GROSSA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO 
N° 047/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09140010/2020

VEREADORA 
SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA SERVIÇO DE TROCA DE LÂMPADAS EXISTENTE POR 
LÂMPADAS DE LED NA RUA DR. JOSÉ PAULINO DE ALBUQUERQUE 

SARMENTO, LOCALIZADA NO BAIRRO DE PONTA GROSSA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
203/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09110001/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

SOLICITA SOLUÇÃO PARA PROBLEMAS CAUSADOS COM AS 
MUDANÇAS REALIZADAS PELO ORGÃO NOS ITINERÁRIOS DOS 

ÔNIBUS QUE ATENDEM O BAIRRO SÃO JORGE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
204/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09150001/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

SOLICITA A COLOCAÇÃO DE ILUMINAÇÃO DE LED NA RUA DALVA 
OLIVEIRA NO BAIRRO DA SANTA LÚCIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
205/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09150002/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

SOLICITA A COLOCAÇÃO DE ILUMINAÇÃO DE LED NA RUA 
DESEMBARGADOR CARLOS DE GUSMÃO NO BAIRRO DO TABULEIRO 

DOS MARTINS.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
206/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09150003/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

SOLICITA PODA DAS ÁRVORES EXISTENTES NA RUA 
DESEMBARGADOR CARLOS DE GUSMÃO NO BAIRRO DO TABULEIRO 

DOS MARTINS.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
207/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09150004/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

SOLICITA REFORMA DE POSTOS GUARDA VIDAS NOS BAIRROS DA 
JATIÚCA E GUAXUMA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA
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27 REQUERIMENTO

*SESSÃO ORDINÁRIA HÍBRIDA, EM VIRTUDE DO ATO DA MESA DIRETORA Nº. 015, DE 29 DE JULHO DE 2020.

INDICAÇÃO N° 
208/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09150005/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

REFORMA DA PRAÇA DA GUARDA MUNICIPAL COM CAPINAGEM, 
LIMPEZA E PINTURA GERAL NO BAIRRO DO JOAQUIM LEÃO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
209/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09150006/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

SOLICITA INSTALAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NAS RUAS E 
QUADRAS CITADAS NO BAIRRO DO JOAQUIM LEÃO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
038/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09150026/2020

VEREADOR 
CLEBER 
COSTA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL E A FUNDAÇÃO 
MUNICIPAL DE AÇÃO CULTURAL (FMAC) - ORGANIZAÇÃO PARA 
QUE A BIBLIOTECA MUNICIPAL GRACILIANO RAMOS FUNCIONE 

TAMBÉM AOS SÁBADOS.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
039/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09150027/2020

VEREADOR 
CLEBER 
COSTA

SOLICITA QUE O PODER EXECUTIVO ESTADUAL, A SECRETARIA 
DE ESTADO DA CULTURA (SECULT) E SEUS RESPECTIVOS 

CORPOS TÉCNICOS, ORGANIZEM-SE PARA QUE A BIBLIOTECA 
ESTADUAL GRACILIANO RAMOS FUNCIONE TAMBÉM AOS SÁBADOS.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
040/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09150028/2020

VEREADOR 
CLEBER 
COSTA

SOLICITA QUE O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SECRETARIA 
MUNICIPAL DE TURISMO, ESPORTE E LAZER (SEMPTUR) E SEUS 
RESPECTIVOS CORPOS TÉCNICOS, ORGANIZEM-SE PARA QUE AS 

QUADRAS E GINÁSIOS MUNICIPAIS POSSAM SER 
DISPONIBILIZADOS PARA ATIVIDADES CULTURAIS NOS FINAIS 

DE SEMANA E FERIADOS.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
041/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09150029/2020

VEREADOR 
CLEBER 
COSTA

SOLICITA COLOCAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRES NA AVENIDA 
ROBERTO MASCARENHAS BRITO, ENTRE A ENTRADA DO 

CONDOMÍNIO MAHATMA GANDHI E DOS CONDOMÍNIOS COSTA 
BRAVA E COSTA DO MARFIM, EM CRUZ DAS ALMAS.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
042/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09160001/2020

VEREADOR 
CLEBER 
COSTA

SOLICITA LIMPEZA DE LIXO DO CANAL E REGIÃO DO SEU 
ENTORNO NA AVENIDA TERCIO WANDERLEY (RUA DA FEIRA DO 

PASSARINHO, PRÓXIMO AO TERMINAL DO MERCADO) NA LEVADA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
09220006/2020

VEREADOR 
IB BRÊDA E 
OUTROS

CONVOCAÇÃO DE UMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA PARA APROVAÇÃO 
DO PROJETO DE LEI Nº 80/2020, EM SEGUNDA DISCUSSÃO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA



09220007 / 2020
22/09/2020



09090009 / 2020
09/09/2020



09090009 / 2020
09/09/2020



09090010 / 2020
09/09/2020



09090010 / 2020
09/09/2020



09090011 / 2020
09/09/2020



09090011 / 2020
09/09/2020



09090012 / 2020
09/09/2020



09090012 / 2020
09/09/2020



09090013 / 2020
09/09/2020



09090013 / 2020
09/09/2020



CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO 
Gabinete do Vereador Lobao

INDICACAO N° 72020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
PAVIMENTACAO DAS RUAS DO BAIRRO DO PRADO”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribu^oes que Ihe confere o 
Regimento Intemo da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentals, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A PAVIMENTACAO DE 
TODAS AS RUAS DO BAIRRO DO PRADO, RUA ALVARO MARINHO, 
CARAMURUS, 21 DE ABRIL, AGNELO BARBOSA, XAVIER DE BRITO, 
ALEM DE TODAS AS OUTRAS RUAS QUE SE LOCALIZAM NO BAIRRO 
DO PRADO.

JUSTIFICATIVA

A pavimenta^ao nas vias do nosso municipio e de suma importancia para as 
comunidades, gerando qualidade de vida e oportunizando melhor trafegabilidade. As 
mas do citado bairro encontram-se necessitadas de reparos. Atendendo ao pedido da 
comunidade, solicito a pavimentagao de todas as mas do Bairro do Prado. Uma vez 
realizada, a obra beneficiara os moradores do local.

Assim, pe?© ao Poder Executive Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicita^ao, cqm sentido de melhorar a qualidade de vida da comunidade. Diante 
do exposto, pe90 Aos nobres pares, a aprok^ao do requerido.

Sala das Sessoes da Camara Municipal de Maceio, (m 08 de setembro de 2020.

^ Vereador ANIVALI0O IIIWA (LOBAO)IZ D

09100014 / 2020
10/09/2020



CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO

INDICACAO N° ./2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
COLOCACAO DE DOIS REDUTORES DE 
VELOCIDADE NA RUA CELESTINO AGRIPINO DA 
HORA, JACINTINHO”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui$6es que Ihe confere o 
Regimento Interno da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentais, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A COLOCACAO DE DOIS 
REDUTORES DE VELOCIDADE NA RUA CELESTINO AGRIPINO DA 
HORA, JACINTINHO.

JUSTIFICATIVA

A necessidade da ado^ao da medida solicitada se faz necessaria, pois os 
motoristas tem aplicado alta velocidade em seus veiculos ao passar pela citada via, 
colocando em risco outros condutores e pedestres.

Assim, pe90 ao Poder Executive Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicita9ao, com sentido de melhorar a qualidade de vida da comunidade. Diante 
do exposto, solicit^ aos nobres pares, a apre va^ao do requeridc.

Sala das Sesspes da Camara Municipal de Maceio, em ( 8 de setembro de 2020.

Vereador ANIVALDO LtJLZTDA SlLVA (LOBAO)

09100015 / 2020
10/09/2020



CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO

INDICACAO N° 72020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
REFORMA DA PRAQV DA FACULDADE, PRADO”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRES1DENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui<?6es que Ihe confere o 
Regimento Interne da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentais, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A REFORMA DA PRAC^A DA 
FACULDADE, PRADO.

JUSTIFICATIVA

A Pra9a da Faculdade e uma referencia no bairro do Prado e em nossa Capital. 
Muitos municipes transitam diariamente ali.

Com o passar do tempo, o local foi se deteriorando, carecendo de uma reforma; 
visando preservar o nosso patrimonio publico e melhor servir aos maceioenses.

Diante do exposto, pe?© ao Poder Executive Municipal que viabilize o 
encaminhamento de tal solicita^ao. Diante do exposto, solicito aos nobres pares, a 
aprova^ao do requjerido.

Sala das Sessoes da Camara Municipal de Maceio, em )8 de setembro de 2020.

Vereador ANIVALDO LtJIZ DA SILVA (LOBAO)

09100016 / 2020
10/09/2020
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09150003 / 2020
15/09/2020
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15/09/2020
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15/09/2020
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09150006 / 2020
15/09/2020



CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 038/2020

Maceió, 15 de setembro de 2020.

A Sua Excelência o Senhor Vereador Kelmann Vieira de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, 57022-180

Senhor Presidente,

1. Em cumprimento aos preceitos regimentais, apresento a Vossa Excelência a
presente  indicação  a  ser  encaminhada  ao  Excelentíssimo  Prefeito  Rui  Palmeira –  ad
referendum do  plenário,  para  que  o  mesmo,  junto  à senhora Presidente Vânia  Luiza
Barreiros Amorim, da Fundação Municipal de Ação Cultural (Fmac) e seus respectivos
corpos técnicos, organizem para que a Biblioteca Municipal Graciliano Ramos funcione
também aos sábados.

2. A  Cultura  e  a  Educação  são  fundamentais  para  a  formação  de  nossos
cidadãos.  A juventude  maceioense  precisa  de espaços  e  programação cultural  na qual
possam se inserir, participar e assim, utilizar seu tempo livre de forma saudável e lúdica. A
biblioteca  proporciona  acesso  aos  livros,  bem como a  um espaço  em que  podem ser
organizadas sessões de jogos e atividades de brinquedoteca. Hoje em dia ela só funciona
em horário comercial, das 09:00 às 17:00. Porém nesses horários os jovens estão ocupados
com atividades escolares e alguns inclusive já trabalham.

3. O Poder Público precisa aproveitar todas as formas que puder oportunizar
para  ocupar esses cidadãos no final de semana. Pois assim há menos chances de nossas
crianças e adolescentes ficarem ociosos, abrindo assim espaço para que corram o risco de
se envolver em outras atividades que não são saudáveis, como a bebida, entorpecentes ou
farras  que  não  acrescentam  em  nada  para  suas  formações.  A  Biblioteca  Municipal
Graciliano Ramos precisa participar mais dessa iniciativa.

4. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação representa, solicito aos meus ilustres pares a aprovação da presente proposição. 

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 

09150026 / 2020
15/09/2020



CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 039/2020

Maceió, 15 de setembro de 2020.

A Sua Excelência o Senhor Vereador Kelmann Vieira de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, 57022-180

Senhor Presidente,

1. Em cumprimento aos preceitos regimentais, apresento a Vossa Excelência a
presente indicação –  ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao Excelentíssimo
Governador Renan Filho para que o mesmo, junto  à senhora Secretária Mellina Torres
Freitas, da Secretaria de Estado da Cultura (Secult) e seus respectivos corpos técnicos,
organizem para que a  Biblioteca  Estadual  Graciliano Ramos funcione também aos
sábados.

2. A  Cultura  e  a  Educação  são  fundamentais  para  a  formação  de  nossos
cidadãos. A juventude alagoana precisa de espaços e programação cultural na qual possam
se  inserir,  participar  e  assim,  utilizar  seu  tempo  livre  de  forma  saudável  e  lúdica.  A
biblioteca  proporciona  acesso  aos  livros,  bem como a  um espaço  em que  podem ser
organizadas sessões de jogos e atividades de brinquedoteca. Hoje em dia ela só funciona
em horário comercial, das 09:00 às 17:00. Porém nesses horários os jovens estão ocupados
com atividades escolares e alguns inclusive já trabalham.

3. O Poder Público precisa aproveitar todas as formas que puder oportunizar
para  ocupar esses cidadãos no final de semana. Pois assim há menos chances de nossas
crianças e adolescentes ficarem ociosos, abrindo assim espaço para que corram o risco de
se envolver em outras atividades que não são saudáveis, como a bebida, entorpecentes ou
farras  que  não  acrescentam  em  nada  para  suas  formações.  A  Biblioteca  Estadual
Graciliano Ramos precisa participar mais dessa iniciativa.

4. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação representa, solicito aos meus ilustres pares a aprovação da presente proposição. 

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 

09150027 / 2020
15/09/2020



CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 040/2020

Maceió, 15 de setembro de 2020.

A Sua Excelência o Senhor Vereador Kelmann Vieira de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, 57022-180

Senhor Presidente,

1. Em cumprimento aos preceitos regimentais, apresento a Vossa Excelência a
presente  indicação  a  ser  encaminhada  ao  Excelentíssimo  Prefeito  Rui  Palmeira –  ad
referendum do plenário, para que o mesmo, junto  ao senhor  Secretário Jair Galvão, da
Secretaria Municipal de Turismo, Esporte e Lazer (Semptur) e seus respectivos corpos
técnicos,  organizem  para  que  as  quadras  e  ginásios  municipais  possam  ser
disponibilizados para atividades culturais nos finais de semana e feriados.

2. A  Cultura  e  a  Educação  são  fundamentais  para  a  formação  de  nossos
cidadãos.  A juventude  maceioense  precisa  de espaços  e  programação cultural  na qual
possam se inserir, participar e assim, utilizar seu tempo livre de forma saudável e lúdica.
Nossas quadras e ginásios muitas vezes ficam ociosos nos finais de semana e feriados,
sendo que,  claro  que  com uma programação  e  um agendamento  de  horários  anterior,
poderiam ser espaços inclusivos nos quais a juventude,  nossas crianças, adolescentes e
jovens poderiam realizar seus encontros e eventos, jogos, competições e atividades afins.
Sendo  possível,  cumpre  adicionalmente  que  o  município  se  organize  e  divulgue  esse
espaço novo para toda a população, para que possam ser agendados tais eventos.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação representa, solicito aos meus ilustres pares a aprovação da presente proposição. 

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 

09150028 / 2020
15/09/2020



CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 041/2020

Maceió, 15 de setembro de 2020

A Sua Excelência o Senhor Vereador Kelmann Vieira de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, 57022-180

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência  a  presente  indicação  a  ser  encaminhada  ao  Excelentíssimo  Prefeito  Rui
Palmeira –  ad  referendum do  plenário,  para  que  o  mesmo,  junto  ao  senhor
superintendente  Antônio  José  Gomes  de  Moura,  da  Superintendência Municipal  de
Transporte  e  Trânsito  (SMTT) e  seus  respectivos  corpos  técnicos,  viabilizem  a
colocação de faixa de pedestres na  avenida Roberto Mascarenhas Brito,  entre  a
entrada do condomínio Mahatma Gandhi e dos condomínios Costa Brava e Costa do
Marfim, em Cruz das Almas.

2. Os moradores e transeuntes do local solicitam a colocação de uma faixa
de  pedestres  que  ligue  a  entrada  desses  condomínios  para  organizar  e  disciplinar  o
trânsito  de  pessoas  e  veículos.  O  bairro  de  Cruz  das  Almas  é  um  bairro
predominantemente residencial.  A Avenida apresenta um trânsito intenso, sendo uma
via de acesso à vários bairros, ao Parque Shopping Maceió e a todo o litoral norte de
Alagoas.  Nesses  condomínios  moram  centenas  de  pessoas,  muitas  delas  idosos  e
crianças, que precisam rotineiramente atravessar a rua. Devido ao traçado da Avenida e
à velocidade dos carros, os transeuntes têm dificuldade de  fazer isso, incorrendo em
risco de vida no processo. É necessário que esse trânsito seja melhor organizado, com a
colocação da faixa de pedestres no local.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição. 

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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Indicação nº 042/2020

Maceió, 16 de setembro de 2020

A Sua Excelência o Senhor Vereador Kelmann Vieira de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, 57022-180

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência  a  presente  indicação  a  ser  encaminhada  ao  Excelentíssimo Prefeito  Rui
Palmeira –  ad  referendum do  plenário,  para  que  o  mesmo,  junto  ao  senhor
Superintendente de Limpeza Urbana  (Slum), Gustavo Alberto Acioli de Paiva Torres e seus
respectivos  corpos  técnicos,  viabilizem  a  limpeza  de  lixo  do  canal  e  região  do  seu
entorno na avenida Tercio Wanderley (rua da Feira do Passarinho, próximo do Terminal
do Mercado) na Levada.

2. O canal está completamente contaminado com grande volume de esgoto e lixo,
e a água parada não está sendo tratada adequadamente. A população local cobra uma solução
para esse problema o quanto antes, pois, da forma como está, o canal – além da sujeira e mau
cheiro – é um possível foco para nascimento e criadouro de mosquitos, baratas, ratos e outros
vetores de doenças transmissíveis. Ao menos o lixo deve ser retirado, pois já há inclusive risco
de entupimento do canal – mesmo vasos sanitários e eletrodomésticos grandes estão jogados
nas águas. Além disso, a região do entorno do canal está sendo utilizada como área de descarte
de lixo e precisa ser limpa também.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição. 

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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